

「青少年によい環境を与える運動」西区啓発大会が沢山の参加者を 迎え下記のとおり開催されました。

1 目的

豊かな個性と能力を持ち、市民としての誇りと自覚を身につけた青少年を育成することは、市民に課せられた責務である。

しかし、青少年を取り巻く環境は、少子高齢化、情報化の急速な進展により大きく変化しており、青少年犯罪の凶悪化や子どもが被害者となる犯罪が相次いで発生し、覚せい剤等薬物乱用やいじめに起因する事件についても、依然として予断を許さない状況にある。

このような中で、青少年の非行防止を地域社会全体の責務としてとらえ、次世代の社会の担い手となる青少年の健全なる育成について、家庭・学校・地域・行政が連携し取り組むことが必要となってきた。

このため、7月を「青少年によい環境をあたえる運動」月間と定め、その一環として啓発大会を開催し、市民意識の啓発を図り青少年の健全育成活動を推進するものとする。

2 主催

西区青少年健全育成事業実行委員会
(西区青少年健全育成連絡協議会・西区役所)

3 共催

西地区保護司会、西地区更生保護女性会

4 協力団体

広島中央警察署、広島西警察署、広島市教育委員会、西区内広島市立小中学校、広島中央警察署管内少年補導員連絡協議会、広島西警察署管内少年補導員連絡協議会、広島西防犯連合会、西区社会福祉協議会、西区民生委員児童委員協議会、西区PTA連合会、観音小学校、観音小学校PTA、広島バトン、観音児童館

5 日時・場所

平成24年7月7日(土) 観音小学校 体育館

時間	内容
9:30	開会
9:32	西区青少年健全育成連絡協議会会長あいさつ
9:37	来賓紹介
9:42	来賓祝辞
9:52	大会宣言 ・西地区保護司会会長
9:55	アトラクション ・観音小学校6年児童による合奏 ・観音児童館児童による銭太鼓演奏 ・広島バトンによるバトン演技
10:25	観音地区活動発表 ・地域安全推進委員
10:55	西区長あいさつ
11:00	閉会



大会宣言

- 一. 私たちは、地域の子どもたちと積極的にあいさつを交わし、明るい地域社会づくりと、あいさつ運動の啓発につとめます。
- 一. 私たちは、健全な青少年を阻害する環境の浄化を図り、地域の良好な教育環境の整備につとめます。
- 一. 私たちは、問題行動を引き起こす青少年を、勇気と信念をもって、指導するようにつとめます。
- 一. 私たちは、地域の皆さんと手と手を携^{たずさ}えて、青少年の非行防止に関する啓発につとめます。
- 一. 私たちは、学校と連携を密にし、地域、家庭、行政が一体となって、青少年の健全育成及び明るい社会づくりにつとめます。

以上宣言します。

平成24年7月7日

参加者代表

西地区保護司会 会長 藤島 秀孝



観音小学校6年生の楽奏



観音児童館の銭太鼓

地域社会全体で青少年の健全育成と明るい社会づくりにつとめることを大会宣言し、アトラクション出演の子ども達の元気いっぱいの姿に、関係機関が共にその役割を果たし、おたがいに協力しながら、地域が一体となり次の世代を担う青少年の健全育成に取り組んでいくことが必要であると認識しました。



広島バトンの演技



観音安全推進委員の事例発表

活動事例発表では子どもの見守り活動で子ども達と触れ合う楽しみなどが報告されました。